

着任のご挨拶

安心・安全・健康に働く 職場づくり

名古屋北労働基準監督署長

柳澤 隆文

ます。

新緑の候、一般社団法人名北労働基準協会会員の皆様には、益々ご清栄のこととお慶び申し上げ

また、皆様には、日頃より労働基準行政の推進に多大なるご理解とご協

力を賜り、厚く御礼申し上げます。

4月1日付け人事異動により名古屋北労働基準監督署長を拝命し、過日着任しました柳澤でござります。数多くの事業場があり、たくさんの労働者の方々が働かれている当署管内の事情等を速かに把握し、的確な行政運営に努めてまいる所存ですでの、よろしくお預けいたします。

今年度の労働基準行政最重点課題

(1) 動き方改革による労働環境の整備
(2) 労働災害防止



令和2年4月1日付で着任した柳澤新署長

を掲げており、これらを達成するために様々な施策展開を進めることとしています。

働き方改革による労働

環境の整備に関しては、

働き方改革関連法の周知や遵守に向けた指導、労働時間の短縮に取り組む

効生産性を高めながら労働時間の短縮に取り組む事業者への支援などを実施します。特に、中小企業における時間外労働の上限規制の適用を含む働き方改革の推進のため、当署に「労働時間相談・支援コーナー」を設置して、労働時間の短縮等につながる改善策についてわかりやすい説明、助言を行っていきます。

労働災害の防止に関しては、危なさを正しく管理下に置くことが重要であることから、「危なさと向きあおう」をキャッチフレーズとして引き続きリスクアセスメントの導入・定着を推進するとともに、増加する高年齢労働者が安心して安全に働く職場環境づくりや

健康づくりについても、積極的に取り組むこととしています。また、これらに加えて当署における脳心臓疾患や精神障害にかかる労災申請は増加傾向にあり、認定基準等に基づいた適切な認定及び一層の迅速な処理に努めてまいります。

最後に、会員の皆様の益々のご発展とご健勝を祈念申し上げ、着任の挨拶とさせていただきます。